

 Vol. 154
 第2号

 平成 27年5月1日発行

 練馬区立開進第二小学校

校長長田信彦

www.kaishin2-e.nerima-tky.ed.jp

~「おはようございます!」が続く開二小の朝~

校長 長田信彦

「おはようございます。」

登校してくる子ども達の弾んだ挨拶が響きます。桜台自治会・PTAによる交通安全運動で、挨拶と共にスタードを校長室動で、挨拶と共にスタードを校長を進んでくる子ども達も、笑顔で挨拶を進んでできる子ども。子での基本は、やはり挨拶の励行です。各で家庭でのご指導に深く感謝してごが開二小の教職員です。ありがとうございます。

厳しい寒さの 4 月の中頃から天候は一転、大型連休を迎える今は熱中症に注意が必要となります。子ども達の体調の管理にどうぞ注意してあげて下さい。よろしくお願いいたします。

4月30日の朝、鯉のぼり集会がありました。各学級で創り上げたクラス目標が披露されていきました。自分たちで決

めた自分たちのめあてです。どんな言葉で綴られているのでしょう。子ども達に聞いてみて下さい。そして褒めてあげて下さい。子ども達のやる気も高まると思います。









4月に入学したばかりの1年生の目標を 紹介しておきます。

1組: べんきょうにしゅうちゅうし ともだちをたいせつにする

1ねん1くみ

2組:ともだちはたいせつ!

だからなかよくたすけあう

おはなしもきく

かっこいい 1ねん2くみ

3組:ともだちとなかよく

やさしいこころで

はなしをたいせつにきく

1ねん3くみ

さすがは開二小の1年生です。驚いてしまいます。「意欲的に学ぶ子」「広く思いやる子」「進んで体を鍛える子」この3つの教育目標のうち、すでに2つが分かっているようです。

□ 楽しい連休をお過ごし下さい。